
Protokoll AG 21 vom 23.3.2023 

 

anwesend: Anika Niebrügge, Andrea Willgeroth, Martin Heiland, Regina und Karl Schwarz 

 

1. Pflanzaktion im Zille-Park am Kräuterbeet am 15.4. ab 15.00 Uhr 
-schon beworben durch „Nebenan.de“,  mehrere Anmeldungen 
-benötigt werden robuste, trockenheitsresistente Kräuter 
-Regina hat noch etwas Spendengeld vom Kuchenbasar letzten Jahres und wird Thymian holen 
-andere Pflanzspenden stehen bereit 
-von Anika wird wieder die Bierzeltgarnitur geholt, stellt auch Ikea-geschirr bereit 
-Regina backt einen Kuchen und bringt eine Kanne Kaffee, Milch, Servierten mit 
- wir brauchen noch ein paar Becher und Teller, Kuchen 
-kleine Pflanzentauschbörse soll stattfinden 
-Herr Pierog wird über die Veranstaltung informiert und eingeladen 
-am 16.4. findet das Frühlingsfest in der Waldschänke statt, dazu Flyer Schottergärten 
 auslegen von BUND  und eine Information über die AG21  - wir nehmen erst einmal unsere Präambel von 
der Gemeindewebseite als Infoblatt 
 
2. Was haben wir künftig vor? 
-Organisation von einem  Gartenwandertag im September – schöne ökologische Gärten und auch das 
Gegenteil davon finden und in einer Karte markieren, soll u.a. den Gemeindevertretern zeigen, wie viel 
sinnlose Versiegelung es bereits im Ort gibt 
- wir wollen projektgebunden arbeiten und suchen dafür Mitstreiter und  Sponsoren (private Personen, 
Firmen) 
-Ideen dafür: -einen schönen und sinnvollen Zaun um den Teich am Dorfplatz 
                        - Begrünung und ökologische Gestaltung von öffentlichen Gebäuden wie Kita,     
                          Schule, Feuerwehr 
                        -Parkplatzvermietung und Photovoltaikanlagen auf öffentlichen Parkplätzen  
                          und vor Einkaufszentren, vor allem Netto – mit Netto-Filialleiter Gespräch  
                          suchen 
                   
3. Mit Herrn Pierog Termin vereinbaren: -sichtbarer werden für ein grünes Stahnsdorf 
                                                                         - wollen bei einer der ersten Pflanzaktionen in  
                                                                            Potsdamer Allee  dabei sein – wurden ja auch in   
                                                                            die Planung mit einbezogen  
 
4. Aufräumtag wird voraussichtlich der 22.4 sein zusammen mit der BUND-Gruppe 
    die Orte für die Müllabholung müssen geklärt werden mit dem Ordnungsamt, genaue Info   
    kommt noch. ich habe Herrn Pierog dazu eingeladen. 
 
5. Unsere Sitzung im Mai hat ein Hauptthema: wie stellen sich die AG-Mitglieder eine sinnvolle und 
ökologische Gestaltung des S-Bahnhof-Umfeldes vor? Bitte habt Vorschläge dazu parat! 
Regina schickt zur Vorbereitung die Protokolle des S-Bahn-Ausschusses an Euch! 
 
 
 
Die Ortsgruppe BUND wurde zu dieser Veranstaltung eingeladen! 
 
Regina Schwarz                                                                         Stahnsdorf, 24.3.23 
Sprecherin AG 21 


